

# Das Grenzbachtal

**D**as Grenzbachtal lädt Jung und Alt auf einer Strecke von ca. 12 km zu vielen Aktivitäten ein. So führt sowohl der RadWanderweg "Puderbacher Land" als auch der gemeinsame Nordic-Walking-Park der Verbandsgemeinden Puderbach und Flammersfeld durch das idyllische Tal. Im renaturierte Tal, welches die Landkreise Neuwied und Altenkirchen verbindet, lädt die Natur ebenfalls zum Wandern, Reiten oder Entspannen ein.

Nähere Informationen erhalten Sie bei den Tourist-Informationen Puderbach und Flammersfeld.

